Roland Imobersteg Laupen



LEBENSLAUF

Ich bin 1935 in Frutigen geboren und dort aufgewachsen.

Nach der Schulzeit absolvierte ich die Lehre als Coiffeur in Thun. 41 Jahre arbeitete ich als Coiffeur im Bahnhof Bern.

Schon in der Schulzeit hat man meine Freude am Zeichnen und Malen erkannt und gefördert. So durfte ich Unterricht im Oelmalen bei Kunstmaler Aellig in Frutigen nehmen.

Später lernte ich Herrn Hans Würgler aus Rüegsau kennen; er lehrte mich das Aquarellmalen.

In verschiedenen Kursen und viel Autodidaktschulung habe ich mich weitergebildet. Unter anderem besuchte ich die Malakademie in Willingshausen BRD, unter der Leitung von Herrn Günter Heinemann.

Meine Aquarelle zeigen vor allem Ofenhäuser, Schneelandschaften, schmucke Emmentaler Bauernhäuser. Aber auch Steine und lustige Sujets wie Hühner, Hunde oder Clowns haben Platz daneben.

Im Laufe der Jahre fanden an vielen Orten Ausstellungen statt.



